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#279 Ведическая астрология и ее роль для Души. Предопределена ли судьба

человека?

 29 мая 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

Алакхиил – Ангел-консультант 22-го уровня,  специалист по расчету условий

воплощения Духов на планете Земля;

Дмитрий  –  волонтер  проекта  «Кассиопея»,  специалист  по  ведической

астрологии.

 

00:21 Представление участников.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня рядом со мной присутствуют мой

куратор, МидгасКаус с планеты Эслер, биолог, психолог, специалист по инопланетным

цивилизациям  и  не  воплощенный  Дух  с  22-го  уровня,  который  является  Ангелом-

консультантом.  Его  занятие  в  Духовном мире  –  рассчитывать  условия  воплощения

Душ на Земле, исходя из символических Учений, распространенных на нашей планете,

таких как астрология, нумерология и иные. Мы сегодня будем говорить о ведической

астрологии и ее роли для Души. Вопросы будет задавать наш волонтер, специалист по

ведической астрологии, Дмитрий. Здравствуйте, Дмитрий.

Дмитрий: Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Я  рад  видеть  вас  всех.  Рад  видеть

Ирину.  Приветствую  наших  дорогих  наставников,  кураторов,  МидгасКауса,

Алакхиила.

Ирина: Ангела 22-го уровня зовут Алакхиил. Мы уже познакомились.

Дмитрий: Ирина меня представила: я являюсь, на данный момент, волонтером

в проекте «Кассиопея». Также я - практикующий ведический астролог более 13 лет.

Провожу астрологические консультации. Сегодня у меня есть интересные вопросы для

наших  наставников,  кураторов,  на  которые,  я  думаю,  всем  зрителям  было  бы

интересно услышать ответы. Первый вопрос из категории общих вопросов. Я сразу

https://youtu.be/xcPyJg4koZQ


скажу, что я буду использовать иногда санскритские термины, потому что астрология

ведическая, и все писания священные записаны на санскрите, на древнем языке. Но я

буду давать краткую расшифровку слов, которые я использую.

Ирина: Да, хорошо.

 

02:18  Риши  -  воплощенные  Ангелы  и  контактеры  с  Духовным  миром.

Подбор воплощений. Нумерологи.

Дмитрий: Из общих вопросов первый вопрос. На сегодняшний день существует

несколько главных направлений школ ведической астрологии.  Среди них выделяют

такие: «Нади Джйотиш, Парашара Джйотиш, Джаймини Джйотиш, Тантра Джйотиш и

Таджика Джйотиш». Они отличаются методами интерпретации гороскопов. В основе

каждого  из  учений  лежит  Учение,  полученное  от  древнего  мудреца  Риши.  Есть

основоположник  каждой  школы,  в  писаниях  он  называется  как  Риши  -  «Видящий

мудрец».

Кто  были  эти  Риши,  мудрецы,  которые   утвердили  это  знание  и  передали

другим? Кто были основатели ведической астрологии?

Ирина: (Алакхиил говорит) Я приветствую дорогих землян, приветствую тебя,

Дмитрий, мой брат в божественном Свете Любви.

Дмитрий: Благодарю.

Ирина: Все люди, которые несли с собой Учение о нумерологии и астрологии,

разделяются на две категории. Это либо воплощенные Ангелы с 22-го, 23-го уровней,

которые принесли с собой знания, не заблокированные воплощением в тело, с задачей,

чтобы  принести его на Землю, либо это были контактеры с Духовным миром. Эта

информация была взята из Духовного мира, исходя из терминологии, научных знаний

на тот момент, когда они жили, из картины мира.

Риши – это контактеры или воплощенные Ангелы. Чаще всего и то, и другое:

если он воплощенный Ангел, к нему начинают приходить Ангелы, напоминать, давать

информацию и т.д.

Дмитрий: То  есть  источник  знаний  –  это  Духовный  мир.  Знание  пришло

оттуда: либо от контактера, либо через воплощенного Ангела.

Ирина: Да,  потому  что  мы  -  Ангелы-консультанты.  Я  в  группе  из  15-ти

сущностей занимаюсь тем, что воплощаю, например, в определенной местности или в

определенное  время  Души  людей,  исходя  из  их  задач  воплощения.  Со  мной

консультируются  уже  их  Ангелы-консультанты,  которые  их  ведут  не  одно



воплощение.

Когда я говорю «мы», имею в виду себя и остальных духовных сущностей моей

группы. Мы занимается тем, что подбираем условия воплощения. Лично я занимаюсь

расчетами,  то  есть  смотрю  из  Духовного  мира  на  Ленту  Времени,  когда  будет

совпадение положения планет и совпадение числовых кодов семьи, которое даст ему

определенное  имя с теми характеристиками, которые я знаю об этом Духе.

Дмитрий: Благодарю. Следующий вопрос.

 

06:20 Причины возникновения разных школ ведической астрологии.

Дмитрий:   Существовала  ли  в  прежние  времена  одна  школа  ведической

астрологии,   то  есть  одно  единое  Знание.  Что  послужило  разделением  этих

направлений? Какова причина возникновения разных школ?

Ирина:  Существовало  ранее  единое  Знание.  (МидгасКаус  говорит)  Это

исторический  вопрос.  Единое  Знание  за  10  тысяч  лет  до  войны  на  Земле,

произошедшей 12 тысяч лет назад. За 20 тысяч лет до войны не было разделения на

науку, искусство, культуру, эзотерику и более мелкие Учения. Было единое Знание о

Мироздании, как сейчас в Межзвездном Союзе (МС). Знаний было меньше, так как

ваша  цивилизация  еще  не  накопила  богатого  опыта  полетов  по  Галактике  и

взаимодействия с другими Галактиками.

Цивилизации,  которые  состоят  в  МС,  уже  прошли  многомиллионный  путь

развития. А ваша только начинала свое развитие. Тем не менее, в вашем сознании еще

не разделялись эти знания. А вот для Алакхиила и сейчас это знание едино, потому что

он находится в Духовном мире. Он находится на ангельском уровне Духовного мира. В

Духовном мире существует другой взгляд на знания, чем у воплощенных на Земле. Для

него и сейчас единое Знание: физика неотделима, например, от биологии. В биологии

тоже существуют законы физики. Законы космоса, законы эзотерики, социологии, все

связано  с  биологическим  телом  и  с  физическими  параметрами.  Это  для  него

неотделимо.

Почему у вас знание разделилось? Хороший вопрос. (Алакхиил говорит) Наше

личное мнение. Это особенность проявления разума Духа в вашем материальном теле.

Во-первых, у вас, у землян, существует два полушария мозга. Активизация одного - у

вас  называется логическим мышлением, второго – образным мышлением. Хотя и в

том, и в другом участвуют два полушария, но строение мозга уже позволяет разделять

информацию. Это не мышление в потоке,  как у многих других  цивилизаций,  когда



мышление просто зависит от восприятия, и оно происходит непрерывно в потоке, а

ваше мышление разделено, например, на черное-белое, тепло-холод. Отсюда возникли

все  дуалистические  системы.  Зло –  добро.  Это особенность  вашего  разума,  вашего

мозга.  В данный момент она такая.  Почему это так,  можно долго рассуждать,  но я

сейчас говорю о факте.

Поэтому  единое  Знание  разными  людьми  и  в  древности,  и  сейчас

воспринимается по-разному. До войны 12 тысяч лет назад тоже были такие разделения,

но в  то  время не было наук,  институтов,  где учили.  Все Учения содержали в  себе

волхвы, жрецы, которые и понимали все по-своему, но они друг с другом не спорили, а

делали свое дело.

Конкуренция, спор появились позже из-за ваших трудных социальных условий

после войны. Люди были вынуждены конкурировать друг с другом за выживание на

ставшей  вдруг  холодной  и  мертвой  планете.  Это  породило  в  вашем  коллективном

бессознательном, вашей генетической памяти, не просто разное понимание одного и

того же,  это было особенностью разума,  а склонность  к конкуренции,  активизацию

инстинктов  власти,  соединенных  с  инстинктом  самосохранения.  Благодаря  чему

многие из вас стали не просто делиться своим мнением, я имею сейчас в виду землян, а

доказывать его превосходство. От этого пошли все разделения на разные Учения.

Дмитрий: Благодарю. Все понятно теперь. Следующий вопрос.

 

11:56 Ганеша - сущность с множеством воплощений.

Дмитрий: В  ведической  астрологии  указана  такая  личность,  как  Ганеш.  Он

считается покровителем этой науки. Но с точки зрения ведических мифов и легенд он

является  сыном  Бога  Шивы  и  богини  Парвати.  Кто  же  является  этой  личностью,

Ганешем, которого считают покровителем науки?

Ирина: (Мид  говорит) Парвати  во  многих  текстах  названа  как  Шакти  -

изначальная  божественная  энергия,  женский  аспект  Абсолюта.  Шива  –  часть

Тримурти,  который  отвечал  за  разрушение  уже  созданных  форм  для  созидания,

которое совершал  Вишну и т.д. Рождение этими сущностями говорит о том, что Дух

Ганеша  родился  из  изначальной  энергии  Абсолюта,  осознав  себя  вначале  женской

сутью.  Он был  рожден  Шивой,  но  не  так,  как  человек  рождает  человека.  Он был

рожден для того, чтобы в следующем своем воплощении быть разрушителем некоего

Мира. Это говорит о пути его воплощений, который он проходил после рождения в

Духовном мире.



Кто это? Это определенная сущность. Шива тоже определенная сущность, но,

если вы говорите, что он родил, это выступает как символ энергии.  Под именем Шивы

я  знаю  несколько  сущностей  гуманоидного  и  плазмоидного  типа,  которые

представляются  и  чувствуют  в  себе  эту  энергию.  Что  касается  Ганеша,  это

определенная сущность, которая имела много воплощений в разных Мирах, на Земле.

У него длинная история воплощений. Последние, примерно, 10 000 лет он воплощен в

плазмоидной цивилизации 24-го уровня плотности на планете Юпитер.

Это юпитерианский плазмоидный Дух. Он приходит на Землю, у него здесь есть

контактеры. Он наделяет их своей силой гармонии, удачи и т.д. У него 108 имен, хотя

он  имел  гораздо  больше  воплощений.  Эти  имена  он  связывает  с  главными

воплощениями в материальном мире.  Если вы послушаете  мантру Ганеши,  которая

состоит  из  108  имен,  в  ней  будут  имена  труднопроизносимые  и  воспринимаемые

человеческим слухом. Он передал их из плазмоидных и гуманоидных миров. Это одна

и та же сущность. Сейчас он воплощен, я с ним общался (МидгасКаус говорит). Его

можно, как и любого представителя плазмоидной цивилизации, попросить прийти и

ответить на вопросы, если хотите.

Дмитрий: Хорошо. Благодарю.

 

16:12 Ведическая и западная астрология.

Дмитрий: Следующий  вопрос  касается  двух  систем,  которые  на  сегодня

называются  как  «западная  астрология»  и  «ведическая  астрология».  Сегодня  в  мире

можно выделить  две  самые большие и мощные системы астрологии.  Отличие  этих

систем  состоит  в  точке  отсчета  по  Зодиаку.  Есть  «западная  астрология»,  которая

использует  весеннее  равноденствие,  как  точку  отсчета  вдоль  Зодиака,  и  есть

«ведическая астрология», которая использует сидерический Зодиак и привязывает его

к неподвижным звездам.

Из-за того, что точки отсчета различаются, различаются интерпретации в этих

системах и положения планет вдоль Зодиаков, получаются как бы два разных Зодиака,

хотя он один.

Что  стало  причиной  появления  «западной  астрологии»,  если  была



«ведическая»? Она тоже давно появилась и в корне отличается по интерпретациям, по

самому Зодиаку, по отсчету положения небесных тел.

Ирина:  То,  что  вы  называете  «западной  астрологией»,  это  не  то,  что

существует  сейчас,  как  современная  астрология.  «Западная  астрология»,  когда

появилась, тоже отличалась от современного аналога. Я уже сказал, что те волхвы и

жрецы, которые изучали «ведическую астрологию», тоже понимали этот вопрос по-

разному. После войны 12 тысяч лет назад тех, кто остался в живых, и кого привезли

обратно  представители  Бурхада,  включали  волхвов  и  жрецов,  которые  стали

рассказывать новому поколению, родившимся детям и внукам о том, как рассчитывать

по  звездам  рождение  человека.  После  разделения  народов  некоторые  жрецы  все

записали. Некоторые продолжали передавать устно.

Те, которые продолжали передавать устно, не упоминали многих деталей. Это

происходило в народе, который построил Вавилон, породил шумеров и т.д. Потом уже

Египет. Оттуда пошло понятие о «западной астрологии», как вы ее назвали. Именно

тогда  одним из  жрецов,  который имел  свое  личное  мнение,  за  точку отсчета  было

принято   весеннее  равноденствие.  Стало  игнорироваться  реальное  положение

созвездий,  небесных  тел.  Считалось,  что  это  -  духовный  Зодиак.  Не  реальный

физический,  а  духовный.  Он  так  и  передал  детям.  Позднее  появились  другие

изменения в астрологии, например, «дома» гороскопа стали считаться по-другому. Они

перестали  быть  равными  и  начинаться  с  первого  градуса.  Много  было  разных

изменений.

Как только в  некоторых странах Солнечный календарь  стал  преобладать  над

Лунным,  в  астрологических системах этих стран  сразу же утратила  значение Луна,

которое она имела первоначально. Хочу напомнить, в «ведической астрологии» Луна

имеет куда большее значение, чем Солнце. Во многом потому, что она ближе к Земле и

отвечает за Душу, а Солнце отвечает за проявление в материальном мире.

Что  касается  разного  набора  планет:  в  «западной  астрологии»  учитывались

долгое время только видимые планеты.  Намного позже стали учитываться точки на

небесной сфере, в том числе и те, которые не учитываются в «ведической астрологии».

Я  сейчас  о  Лилит  говорю.  Первоначально  было  несколько  планет.  Но  не  было

современных  Плутона,  Урана,  Нептуна.  Их  не  было  ранее  ни  в  «западной»,  ни  в

«ведической  астрологии».  Они  не  были  открыты.  После  открытия  этих  планет

западные астрологи,  которые были астрономами в научной сфере, включили в свои

расчеты.  «Ведическая  астрология»  осталась  на  прежней  позиции,  потому  что



астрологи, которые узнали об открытии планет, в свое время посчитали, что функции

этих планет в гороскопе прекрасно выполняют два лунных узла.

Дмитрий: Понятно.

Ирина: Такие  вот  различия.  «Западная  астрология»  является  частичным

учением «ведической астрологии», так как многое в ней было утрачено. Было утрачено

понятие о подгороскопах на каждый случай жизни.

Дмитрий: Дробная карта так называется?

Ирина: Подгороскоп.  (Он  мне  сказал)  Были  утрачены  знания  о  том,  как

гармонизировать человека с планетами, о том, что не только разные планеты имеют

разную энергетику,  но и разные знаки Зодиака.  Эта энергетика имеет друг на друга

влияние. В западной астрологии сохранилась аспектация, то есть описание аспектов

планет,  но совершенно  забылось  то,  что  планета,  оказавшись  в  каком-то знаке  или

доме, оказывает влияние не только на планету в противоположном доме, но и на весь

дом. Это открытое излучение. Такие моменты были утрачены.

Дмитрий: Благодарю. Картина проясняется. Последний из общих вопросов.

 

24:30 Гармоничные Календари. Системы летоисчисления.

Дмитрий: Я хотел бы спросить про системы летоисчисления. Известно, что в

прошлом разные народности Земли использовали различные системы летоисчисления.

Наиболее распространенные из них основаны на наблюдении за движением Солнца и

Луны.  Использовались  Юлианский,  Римский,  Древне-Египетский,  Лунный,

Шумерский, Майя и другие календари. В «ведической астрологии» большое внимание

уделяется  Лунному  календарю.  Какой  календарь  из  использовавшихся  когда-либо

жителями планета Земля является наиболее точным?

Ирина: Наиболее точным для целей астрологии?

Дмитрий: Для целей астрологии, для жизни. Люди живут по календарю. Сейчас

это  григорианский.  Может  быть,  есть  рекомендация,  какой  календарь  стоит

использовать.

Ирина: Если это просто цель отсчета дней,  часов, минут и т.д.,  то подходит

Лунный и Солнечный. Главное, чтобы был приспособлен к обществу,  в котором он

находится.  Что  касается  удобства,  если  рассчитывать  с  точки  зрения  духовного

развития,  то гармоничен тот календарь,  где учитывается  движение Солнца и Луны.

Комбинированные системы.

Очень удобен  в  этом плане праславянский и праиндоевропейский календарь,



который был введен практически через 500-600 лет после войны, когда уже была Луна.

Когда не было Луны, учитывали по Солнцу и планетам. Когда появилась Луна, стали

учитывать ее движение. Первые такие календари появились через 500-600 лет после

войны, когда еще  не было тотального расселения народов по континентам.

Чем характеризовался этот календарь? В нем было 360 дней, равное количество

дней в каждом месяце. Учитывалось движение Луны и Солнца. А те оставшиеся дни,

которые оставались каждый год, потому что Земля совершала оборот за большее число

дней, чем 360, просто прибавлялись к последнему дню. Эти шесть дней были днями,

так  называемого,  безвременья.  Перед  Новым  Годом,  когда  вся  Земля  переходит  в

новый этап существования,  заканчивается  год,  потом этап безвременья,  когда люди

заканчивали все свои дела и готовились к встрече Нового года.

Это считалось  временем не  физического  очищения,  а  духовного  (мне сейчас

назвали) покаяния. Только оно было не перед Богом, а перед предками, перед богами.

Каждый человек заглядывал в свою Душу. Это период безвременья. Потом наступал

первый день Нового года, как обновление всего. Обычно он был весной. Привязан он

был к точке весеннего равноденствия. Не зимой был Новый год, как у вас сейчас, а

весной, во время обновления и возрождения природы. 

Дмитрий: Спасибо.

 

28:49 Календари в цивилизациях Межзвездного Союза (МС).

Дмитрий: Вопрос к уважаемому МидгасКаусу. Какая система летоисчисления

используется цивилизациями, входящими в МС? Есть ли единый календарь, которым

пользуются эти цивилизации?

Ирина: У нас есть компьютерные системы расчета, которые могут мгновенно

показать местное время и дату любой планеты после ввода данных. На каждой планете

разные  системы,  так  как  они  находятся  на  разном  удалении  от  своего  светила,

обладают разным количеством спутников, находятся на разном расстоянии от центра

Галактики  и т.д. Эти цивилизации имеют свою историю развития, которая вписана в

их общества тысячелетиями, поэтому при вступлении в МС, ничего не меняют, просто

вводят данные об их периоде обращения вокруг центральной звезды, временах года,

количестве месяцев, продолжительности их.

Они  вводят  все  данные  в  компьютер,  который  покажет,  например,  сколько

бурхадских  месяцев  содержится  в  земном  или  наоборот.  Эти  расчеты  выполняют

программы, не люди. Единого календаря нет, но это не мешает гуманоидам разных рас



ориентироваться, потому что нужно только ввести название планеты в специальную

программу. Будет обозначен результат: какой сейчас местный месяц, время года, день

этого месяца.

Если  нужно  время  рассчитать,  то  будет  показано  динамическое  колесо,  и

показано,  на  каком  часовом  поясе.  Многие  планеты,  так  как  они  большие,  тоже

разделены  на  часовые  пояса.  Их  Солнце  не  может  освещать  одновременно  эти

планеты. Стоит только ввести слово  «Земля» (кстати, земные данные тоже введены,

так как специалисты МС тут работают),  например, на Бурхаде, будет ясно, в какой

стране какой месяц, который час и сколько времени будет через три бурхадских часа.

Это очень удобно в контактах с земными людьми.

Дмитрий: Прекрасно. Так, я сейчас приступаю к разделу «Джатака». Это будут

специфические вопросы.

 

31:50 Понятие «судьбы» человека. О плане воплощения. Джатака.

Дмитрий: Джатака  –  это  раздел  ведической  астрологии,  так  называемая

астрология  рождения  или  натальная  астрология.  Следующий  вопрос  к  уважаемому

Алакхиилу. Что такое судьба? Является ли она предначертанной? Определены ли для

каждого из нас все события жизни от рождения до смерти?

Ирина:  Слово  «предопределение»  может  быть  названо  только  духовным

существом. Что такое «предопределение»? Ты как Дух определяешь то, что будет в

жизни, когда ты уже воплотишься. Ты можешь рассмотреть свой План жизни по Ленте

времени.  Для  тебя  это  будет  предопределено.  Но  у  Ленты  Времени  много  разных

вариантов.  Ты  можешь  решить,  что  самая  толстая  ветка  обязательно  воплотится  в

реальность,  потому  что  она  самая  вероятная  (толстая  ветка  –  это  более  вероятное

событие, тоненькие веточки – менее вероятные события). Из Духовного мира это очень

хорошо  видно.  Я  много  раз  смотрел.  Часто  бывает  так,  что  происходит  некоторое

событие, и после этого события Лента Вероятности для тебя начинает развертываться

по более тонкой линии. Чем дальше она удаляется от более толстой линии, тем меньше

похожи события на то, что ты предопределял. Такая игра с самим собой.

Судьба – это путь жизни. Это слово применимо лишь к воплощенному Духу.

Когда  мы  имеем  в  виду  не  воплощенный  Дух,  мы  говорим  о  Плане  воплощения.

Некоторые называют это «сценарием». Но если кто снимал фильм на Земле, знают, что

от  сценария  бывают  отступления  в  виду  скорости  игры  каждого  актера,  его  речи,

манеры исполнения, возможно, тех слов или действий, которые не были включены в



сценарий. Невозможно предусмотреть все. Также каждый Дух, когда решает идти на

воплощение (мы говорим о каком уровне?), решает воплотиться не просто так, чтобы

поесть земных продуктов и вернуться в Духовный мир. Некоторые для этого тоже, но

это не основная их цель.

Основная  цель  обычно  прийти  к  более  осознанному  духовному  уровню,

развиться.  Некоторые  называют  деградацию  развитием  во  зло,  это  тоже  развитие.

Смотря, с какой стороны посмотреть: если для них это развитие в сторону от Бога,

понижение вибраций.  Все зависит от точки отсчета.  Тем не менее,  цели все ставят

более радужные: обычно выполнение своих задач.

Какие это могут быть задачи? Зависит от опыта Души. Это очень хорошо видно

и в астрологической карте, и в «Древе Жизни». Если в прошлых жизнях человек развил

в  себе  гневливость,  ненависть,  то  одной  из  задач  будет  прохождение  уроков  по

гармонизации этой гневливости, направление энергии этого гнева на созидание.

Что для этого нужно? Просто сказать: «Развивайте Любовь», - не эффективно,

потому что гневливый человек пока не гармонизирует свою гневливость, не сможет

развить Любовь. Будет падать еще ниже, ругать себя за то, что не смог. Поэтому у него

жизненная задача разделяется  на этапы. Развитие Любви – это глобальная задача и

подэтапы. Мы не называем это «борьба с гневливостью», мы называем гармонизацией.

Бороться  с  проявлениями  собственной  Души  чревато  тем,  что  человек  загонит  их

вглубь  своего  подсознания,  а  от  этого  образуются  блоки.  Никакого  реального

результата так не достигнет.

Мы разрабатываем план воплощения, на примере гневливости. Мы смотрим, кто

развил его гневливость: обстоятельства прошлых воплощений. Или он жаден. Откуда

появилась  эта  жадность?  Исходя  из  его  характеристик,  мы  выбираем  ему  условия

воплощения,  людей  рядом,  родителей,  условия,  которые  будут  наиболее

благоприятным  образом  помогать  ему  выходить  из  низких  вибраций.  Разными

способами. Это зависит от типа Духа.

Если он на начальном этапе гармонизации своей гневливости, то со спокойной

обстановкой, которая посеет в нем и разовьет стремление к нежности и ласке. Но от

того, что он стал нежным и ласковым, сама гневливость никуда не делась, она осталась

в глубине его Души. Поэтому, как только он прошел этот урок, как только его Душа

стала более мягкой, податливой, ему начинают посылать через его наставников, через

наставников  других  людей такие  уроки  и события,  в  которых он  раньше  проявлял

гневливость, но в более мягкой форме, чтобы он отследил свои реакции и научился



гармонизировать себя. Ну, и так далее. Там много нюансов.

Дмитрий: Спасибо, благодарю.

 

38:53 Гороскоп и план воплощения.

Дмитрий: Верно  ли  утверждение,  что  гороскоп рождения  -  это  и  есть  план

воплощения? И события, которые могут быть показаны гороскопом рождения, могут

измениться, в том числе момент смерти, который может быть определен по гороскопу

рождения. Он тоже может измениться? Правильно это понимание?

Ирина: Гороскоп рождения может измениться?

Дмитрий: Да. Гороскоп рождения – это схематическое изображение планет и

созвездий в момент рождения, в месте и времени рождения. Его анализ показывает,

какие  события  произойдут  в  жизни  человека.  Можно  момент  смерти  определить.

Является ли этот гороскоп рождения показателем плана на воплощение,  и могут ли

события, которые им показаны, измениться. Как я понял, события могут измениться.

Насколько  верно,  что  гороскоп  показывает  все  события,  которые  запланированы,

связан ли он с планом на воплощение?

Ирина: В гороскопе рождения отражена некоторая часть плана на воплощение,

та, которая может быть выражена посредством символов. Можно выразить символами

«западную  астрологию».  В  ней  язык,  несколько  другой  подход.  Можно  выразить

средствами  нумерологии,  рун,  карт  Таро,  разнообразных  гадательных систем и т.д.

Можно выразить в зависимости от даты рождения.

Только,  например,  в  Таро  принимаются  уже  не  характеристики  звезд  и

созвездий, а характеристики чисел, которые входят в дату рождения, в зависимости от

того, как карты Таро их изображают. В частности 11-е или 12-е число любого месяца

будет обозначать одну и ту же карту Таро. Там много нюансов. Зависит еще от месяца.

Даты смерти определяются в Духовном мире, но с помощью таких средств, как

гороскоп,  можно определить  ее  приблизительно.  Для  чего  это  сделано?  Знать  дату

смерти человеку не полезно.

Дмитрий: Понимаю.

Ирина: Не только из-за страха смерти,  а зная,  что он умрет в определенное

время, он может, когда еще далеко до смерти, не идти по духовному пути развития, а

накапливать материальные блага, блоки, подумав, что у него еще много времени для

духовного  совершенства.  Если  он  будет  действовать  таким  образом,  он  может

ожесточить  свое  сердце,  забить  свою  Душу  блоками,  что  при  подходе  к  моменту



смерти, он не захочет и не сможет ничего поменять. Человеку полезнее не думать о

смерти, когда он выйдет из воплощения. Тем более, срок выхода из воплощения может

меняться в зависимости от действий того, кто воплощен.

Дмитрий: Вот здесь интересный вопрос.

 

42:38 Сроки выхода Духа из воплощения. Можно ли изменить дату смерти.

Принятие решения на выход из воплощения.

Дмитрий: Могут  ли  представители  Духовного  мира  вывести  Духа  из

воплощения досрочно? Кто принимает решение об том? По каким причинам это может

произойти?

Ирина: Конечно, может выйти из воплощения досрочно. Это может произойти

по многим причинам. Но есть две основные. Первая причина: если он не выполняет

задачу воплощения,  при этом он является  Духом высокого уровня,  с  очень важной

задачей. И после неоднократных предупреждений в форме болезней или несчастных

случаев, или каких-либо мыслей, снов и т.д. от Высшего Я человека, от его Ангела, он

все  равно  идет  по  пути  саморазрушения,  то  это  воплощение  может  быть  разными

способами прервано досрочно для того, чтобы он сильно не понизил свои вибрации.

Второй случай противоположный. Например, Дух успешно идет по пути реализации

своего плана воплощения, повышает свои вибрации, становится на новый духовный

уровень.  Бывает  так,  что  именно  личность  его  духовного  уровня  становится

необходима либо в Духовном мире, либо на какой-нибудь планете, либо в каком-либо

мире.  Тогда  его  тоже  выводят  из  воплощения  раньше  срока  для  того,  чтобы  он

появился там, где он нужен Богу больше всего.

Дмитрий: Понятно.  Сам  Дух  дает  согласие  на  преждевременный  выход  из

воплощения? Кто решает подобный вопрос, что нужно выйти из воплощения?

Ирина: Он может не давать согласия в форме воплощенного Духа, потому что

не  умеет  сознательно  общаться  с  Высшим  Я.  Но  в  форме  Высшего  Я  его  всегда

предупреждают. Если он не выполняет свою задачу и деградирует, то он может и не

дать согласия на выход из воплощения. Его наставники могут решить вопрос против

его воли по выходу из воплощения для того, чтобы он не понизил свои вибрации.

Дмитрий: Чтобы защитить.

Ирина: Да, это бывает редко, но они могут это сделать.

Дмитрий: Благодарю.

 



45:06 Понятие кармы.

Дмитрий: Следующий  вопрос  касается  так  называемого  «закона  кармы»,

который в нашей трактовке, в той системе, в которой я работаю, звучит следующим

образом:

 «Настоящее  есть  следствие  прошлого  и  причина  будущего».  Хотелось  бы

узнать  поподробнее,  как  работает  этот  закон,  и  что  означает  эта  формулировка:

«Настоящее есть следствие прошлого и причина будущего».

Ирина: Настоящее есть последствие прошлого, скорее всего.

Дмитрий: Да.

Ирина: Последствие прошлого и причина будущего. Тут говорится про выбор.

Смысл закона  кармы состоит  в  свободном выборе.  Каждому человеку на  Земле  на

воплощение дано определенное количество жизненной энергии, которое непрерывно

пополняется.  Человек,  по  своему  свободному  выбору,  имеет  право  направить  эту

энергию на любые действия. Я хочу напомнить, что в Духовном мире и в ведической

астрологии,  мысль  является  действием  ума.  Чувства,  эмоции  являются  действием

духовного сердца. А физическое действие - это действие тела. Если человек направляет

энергию Света, которая идет ему от Высшего Я по духовному каналу на выполнение

своей  задачи,  на  повышение  своих  вибраций,  то  это  создает  ему  положительную

карму,  которая  будет  помогать  ему в  его  следующих  воплощениях.  А так  как  Дух

находится  вне  времени,  то  положительная  карма  влияет  на  его  прошлые  жизни  и

прошлые воплощения. Распространяется в обе стороны.

Например,  ты  из  будущего  можешь  посылать  Свет  Любви  себе  в  прошлое,

вспоминая,  как  было  тяжело.  Ты  в  прошлом,  если  хорошо  вспомнишь,  реально

почувствуешь,  что  тебе  пришел  Свет.  Такое  возможно,  потому что  невоплощенная

часть Духа находится вне времени в Духовном мире. Поэтому мне, я сейчас нахожусь

на  22-ом уровне  (Алакхиил  говорит),  не  сложно отвечать  на  эти  вопросы.  Но мне

сложно  говорить  об  этом  на  языке  человека,  восприятие  которого  зависит  от

материального  мозга,  способного  мыслить  только  во  времени.  Тем  не  менее,  я

понимаю, что вам, воплощенным Духам, также тяжело понять и меня, который живет

вне времени.

Положительная карма – это на земном языке, те средства в банке, которые вы

кладете.  Только  не  в  материальном  банке,  а  в  духовном.  Иисус  Христос  говорил:

«Собирайте себе сокровища на небе, где ни ржа, ни моль не истребляет, и где воры не

подкапывают  и  не  крадут».  Это  сокровище  на  небе  в  Духовном  мире  -  это  ваше



собственное  сокровище,  которое  собрано  благодаря  золотым  мыслям.  Это  не

материальное золото, а ваши золотые мысли, слова, чувства, эмоции, физические дела.

Без них тоже нельзя. Здесь этот процесс не будет закончен. Они накапливаются и ждут

вас там. Они не тратятся физически. Если вы послали кому-то Свет, это не значит, что

ваше  сокровище  потратилось.  Оно  только  прибавилось.  Таковы  особенности

положительной кармы. Так вы формируете свое будущее.

Что  касается  негативной  кармы.  Бог  дал  вам энергию божественную.  Вы ее

потратили не на Свет, а на увеличение собственной деградации, на собственную тьму.

Не  думайте,  что  Бог  будет  сердиться.  Это  ваше  право.  Ваш  мешок  будет  набит

угольной пылью, который висит на вас и мешает идти дальше. Вы сможете духовно

развиваться,  но сделать это будет сложнее.  Потребуется  потратить больше усилий,

чтобы  выйти  из  низких  вибраций.  Например,  если  вы  потратили  божественную

энергию на гнев,  жадность,  осуждение,  на физическое действие,  причиняющее вред

самому себе или окружающим людям.

 Даже если человек пожелал кому-то зла, представил мыслеобраз, что бьет его,

но физически этого не сделал. Это не значит, что негативная карма не накопилась. Она

возникла, очень маленькая. Она возникла в его мыслях. Она будет проявляться в том,

что он на эту мысль потратил свою энергию. Эта энергия снизила его вибрации.  В

дальнейшем ему будет легче пойти по проторенной дороге и подумать также в другой

ситуации. Подумать, проявить Любовь будет тяжелее. Возможно, но тяжелее. В этом и

состоит карма.

Дмитрий: Понятно. Можно ли сказать, что плод кармы - это уровень вибрации,

состояние Духа после совершения какой-то деятельности?  То есть плодом является

повышение  либо  понижение  вибраций  и  развитие  или  неразвитие  определенных

качеств  Духа.  Плод  кармы  –  это  определенный  уровень  вибраций.  Правильно  я

понимаю?

Ирина: Можно и так сказать. Плод кармы – это сам Дух и есть, со всеми его

вибрациями, качествами и т.д. Но карма – это не просто статичный, это динамичный

процесс.  Когда  Дух  в  воплощении,  она  постоянно  меняется.  Как  время  на  часах

меняется, секундная стрелка быстро бежит. Изменение кармы меняется еще быстрее, в

зависимости от мыслей и т.д.

Дмитрий: Понятно.

 

53:32 Примеры денежного долга.



Дмитрий: Такой  вот вопрос.  С точки  зрения «ведической астрологии»,  если

человек что-либо взял в долг у другого и не отдал при жизни, должен будет вернуть

этот долг заимодателю в одном из своих следующих воплощений. Как вы объясните

такое понятие,  как «рнанубандхана» -   санскритский термин – непогашенные долги

прошлой жизни? Кто и как организует встречу должника и заимодателя в одном из

следующих воплощений? Вопрос долга и отдачи этого долга. Имеет ли это место?

Ирина: (Алакхиил говорит) Есть долг материальный, есть долг духовный. Они

связаны между собой.  Когда человек взял себе  денег,  деньги – это форма энергии,

которая воплощена в каком-то материальном образе, он взял энергию. Если не отдал

ее, у него возникает долг энергии. В энергетике возникает долг. Это перевес энергии

Вселенной в его пользу, если до выхода из воплощения он не отдал его. Что касается

последствий, это зависит от причин: по какой причине он взял, на что он их потратил.

Это имеет большое значение. По какой причине он не смог отдать. Внешнее действие

одно, а последствия разные.

Если  мы  возьмем  двух  должников,  один  из  которых  занял  деньги  в  банке,

например, 10 000 рублей и потратил их, например, на лечение своей дочери. А потом

его уволили с  работы,  потому что он сам заболел  и  не  смог расплатиться.  В этом

случае ему будет засчитана добрая карма. Как этот поступок повлияет на собственника

денег, давшего в долг? Его карма будет зависеть от эмоций. Если простит, ему будет

засчитана добрая карма. Если он будет сердиться, допускать негативные вибрации, до

окончания  воплощения  не  сможет  простить  этот  долг  искренне,  значит,  он  будет

снижать свои вибрации.

Он оценил свое материальное имущество выше, чем Душу этого человека. Раз

он не может простить его, как своего брата. Если тот объективно не может отдать долг.

От обстоятельств зависит очень многое. Бывает, долги не отдают не случайно. Если

имеющий деньги, дал их в долг, то наставники должника делают так, что он не может

расплатиться,  чтобы  дать  урок  непривязанности  к  материальным  средствам.  Такое

бывает. Это одна ситуация.

А вторая ситуация,  если человек занял те же самые 10 000 рублей в том же

самом банке, но потратил на свои наслаждения. Они разные могут быть. При этом он

работал, и у него были возможности вернуть деньги, но он продолжал тратить деньги

на свои удовольствия. Он не был ни в чем ущемлен. Не отдал потому, что считал себя

выше и разумнее того, кто ему дал в долг.

Это другая  история,  другая  карма и другая  ответственность.  Он снизил свои



вибрации.  Стал  слишком  горд  и  высокомерен.  Он  ценит  больше  материальные

средства,  чем  Душу  этого  человека.  Деньги  –  это  средство  для  проверки  ваших

духовных качеств. Может, в какой-то момент быть больше денег у одного, меньше - у

другого, а в другой день все это может измениться на противоположное.

Дмитрий: Понятно.

 

59:13 Кармические узлы. Деньги - средство помощи в духовном развитии.

Должники и отдача долгов.

Дмитрий: В данном случае, если в следующем воплощении есть долг, отдает ли

человек именно тому,  у кого взял, или он может по решению Ангелов-наставников

отдать  другому  человеку?  Просто  этот  урок  пройти:  отдачи  долга?   Либо  должен

конкретно отдать тому, у кого взял в прошлом?

Ирина: Зависит от чувств и эмоций человека. Многие о своих долгах, кто им

сколько  должен,   после  выхода  из  воплощения  даже  не  вспоминают.  Они  заняты

другими  задачами.  А  если  он  все-таки  об  этом  помнит,  то  у  него  действительно

завяжется,  кармический узел. В этом случае,  наставники могут этих людей свести в

воплощении, и тот, кто должен, может отдавать свой долг. Не обязательно деньгами.

Например,  тратить  свою  энергию,  ухаживать,  например,  за  больным  ребенком,

который родится,  а  это бывший его  заимодавец.  Он будет  вкладывать  в  него  свою

энергию, будет тратить на его лечение свои деньги. Потом в пять или шесть лет выйдет

из воплощения. Он все отдаст. Такое бывает.

Дмитрий: Благодарю.

Ирина: Он сейчас говорит, что кармические узлы лучше не завязывать, чтобы

не  было  таких  тяжелых  уроков  для  Души.  Для  этого,  в  первую  очередь,  нужно

относиться  к  деньгам,  как  к  средству  помощи  в  духовном  развитии  себе  и

окружающим. Это их главное назначение, как любого типа материальной энергии.

 Если у вас кто-то просит в долг определенную сумму,  вы сначала спросите

себя, свою Душу, свое Высшее Я, сможете ли вы комфортно и гармонично для себя и

своей  Души навсегда  расстаться  с  этими деньгами.  Ему об этом не  говорите,  себя

спросите.  Скажите ему:  «Мне нужно время подумать».  Особенно,  если речь идет о

большой сумме. А потом спросите себя, сможете ли вы обойтись, если по каким-либо

причинам он не сможет вернуть или с ним что-то случится, либо он уедет. Например, у

него родится ребенок, и деньги потребуются ему. Много разных обстоятельств может

быть в жизни. Честный анализ себя, спросите у Высшего Я, у своего сердца: «Если я



ему сейчас это дам, и он мне не вернет ни в оговоренное время, никогда, сильно ли я

пострадаю материально, морально? Смогу ли я это пережить? Смогу ли я его простить

и сохранить с ним прежние отношения?» Если это друг, например.

Если будет четкий ответ «нет», не должны ему давать. Вы должны прийти к

нему  спокойно.  Вы  имеете  полное  право  отказать,  потому  что  это  ваши  деньги,

средства,  которые вы заработали своим трудом. Вам их Вселенная дала. Это теперь

ваше. Вы имеете полное право спокойно сказать: «Я не могу тебе помочь и дать эти

деньги, т.к. я делаю расчет на свою жизнь. Они все находятся  у меня в движении, в

действии. Я не могу тебе выделить эту сумму». Можете объяснить причину. Если вы

услышали ответ «Да», то отдайте эту сумму. Когда будете отдавать эти деньги, когда

это из рук  в руки  происходит,  вместе  с  ними пошлите  искренний Свет.  Мысленно

произнесите: «Пусть это пойдет во благо тебе и мне». А дальше, отдаст он или нет,

отпустите  на волю Бога.  Если не отдаст,  мысленно поблагодарите его за  этот урок

проверки на привязку к материальным ценностям, наполните его Светом Любви. Если

он придет к вам во второй, третий и т.д. раз, то же самое. Так же себя спрашивайте, как

в первый раз. Если будет ответ «Нет», не давайте.

Дмитрий: Благодарю, спасибо большое.

 

1:04:42  Планеты  как  символы  духовных  качеств  при  астрологических

расчетах.

Дмитрий: Если  он  придет  к  вам  во  второй,  третий  и  т.д.  раз,  то  так  же

спрашивайте себя, как в первый раз. Если будет ответ «Нет», не давайте.

Дмитрий: Благодарю, спасибо большое. о влиянии планет на наше физическое и

психическое состояние.  Влияют ли они реально? Что заставляет человека поступать

тем или иным образом? Какие Силы?

Ирина: Книги  на  санскрите  составляли  древние  риши.  Они  исходили  из

духовных понятий. Когда они говорили «Марс», не имели в виду эту красную планету.

Они имели в виду духовный космос в связи с каждым человеком, качества личности.

«Захватчик» назван, как планета.  То, что захватывает внимание и восприятие. Это то

качество, которое обозначено планетой.

Вы читали,  что  Солнце обозначает  такие-то  качества.  Но это  не  значит,  что

физическое Солнце в небе обладает этими духовными качествами. Говорится о том,

что Солнце, Луна или Венера – это символы некоторых душевных качеств. Когда мы

говорим  «захватчик»,  оно  захватило  наше  внимание.  Это  является  и  следствием



созданной в прошлом кармы и создает новую. Не реальные планеты влияют, а планеты

духовного космоса, как качества личности.

 Риши об этом знали. Когда они писали, то исходили из того, что их ученики об

этом знают и не думают о физических планетах. Физические планеты рассчитываются

в карте как символы  времени. Исходя из символизма, своих задач, человек рождается

в то время, когда эта планета будет в том доме и том знаке, которые будут обозначать

именно его качества личности, как буквы в книге.

Когда вы в книге читаете слово «звезда», это не значит, что видите реальную

звезду. Здесь символы. Дело в том, что звезды, звездное небо тоже являются книгой

для астролога, а буквами и словами являются те сочетания планет, которые он видит.

Но за ними скрыт духовный смысл. Если уберешь слова «планета Марс», его качества,

также и другие планеты, но все остальные слова оставишь, то ты просто будешь читать

книгу  по  глубинной  человеческой  психологии,  просто  ты  оставишь  не  «Марс»,  а

«энергия активности», не «Венера», а «энергия наслаждения» и т.д.

Дмитрий: Понятно.  Благодарю  дорогих  наставников,  кураторов.  Я  от  всего

сердца благодарю Алакхиила, Ангела-наставника 22-го уровня, уважаемого куратора

МидгасКауса  за  ответы,  за  помощь  в  расшифровке  такой  сложной  науки,  как

«ведическая астрология» и посылаю вам Свет своей Любви.

Ирина: Они говорят:  «Мы посылаем тебе  Свет своей Любви.  Благодарим за

интересные вопросы и за то, что ты несешь Свет своей Души каждому встреченному

тобой человеку».

Дмитрий: Спасибо.

Ирина: До новых встреч, друзья!

 


